

TOP SECRET - 40856-

Carta de un drogadicto chileno a Maradona

-40856-

"Querido Diego Armando Maradona: Te escribo con afecto desde Chile. Me llamo León Pascal, tengo 35 años y soy adicto para toda la vida, aunque no consumo droga ni alcohol hace dos años, después de 22 años ininterrumpidos de consumir todo tipo de tóxicos".

Así comienza la carta que este escritor chileno, que acaba de publicar "Cuerpos limpios" (Grijalbo), le envió al futbolista. Y lo hizo no sólo como adicto, sino como una persona que consiguió salir de su infierno de la mano del mismo médico que está tratando a Maradona, el Dr. Emilio Rojas y su equipo médico.

Pascal le envía solidaridad en sus palabras porque "me parece una verdadera mierda que sea la opinión pública (...) de tu enfermedad". Y agrega: "Maradona, grábatelo esto en la cabeza: no eres culpable de tu enfermedad, pero sí eres responsable de tu recuperación".

El autor es sobrino nieto del ex Presidente Allende y se dirige a



León Pascal.



Diego Maradona.

México, España y Francia. En su misiva le cuenta a Maradona que probó el alcohol a los 11 años; a los 12, la marihuana; a los 13, el ácido; a los 14, los barbitúricos; a los 15, la cocaína, los hongos y el peyote... "Toqué fondo cuando estaba a punto de morir de sobredosis y paro cardíaco", relata. En Chile estuvo cinco días

de meses "limpio", volvía a consumir eufóricamente". El último intento fue en Cuba, en la Villa El Quinqué, el lugar donde actualmente está Maradona. Allí, afirma Pascal, "tomé conciencia plena de mi enfermedad" y recalca: "todo cambió cuando me realicé, voluntariamente, el tratamiento de rehabilitación" (...) "Dejar la droga se puede, pero hay que querer por uno mismo". Y agrega: "Con mucho respeto, no debes dejar la droga por tus hijas, tu esposa, tu país o tus amigos. Debes dejar la droga por ti".

El testimonio que le regala a Diego Armando es sobreogedor. la verdad —afirma— nunca sufrió por no tener droga, sufrió por tener demasiada y ser incapaz de consumirla toda. Al principio juraba controlar el consumo, pero con la tercera dosis me volvía un monstruo incontrolable". "Experimenté un estado de locura tal que pensaba que todos estaban equivocados y que descababan joderme".

"Maradona, te lo ase-

Carta de un drogadicto chileno a Maradona [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2000

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Carta de un drogadicto chileno a Maradona [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)